

Artikel vom 11.03.2023

GPA Landesverband

Gemeinsamer Pflegekongress von CSA, GPA und SEN



In der CSU-Landesleitung in München hat am 11. März 2023 der große Pflegekongress stattgefunden, den GPA, CSA und Senioren Union gemeinsam ausgerichtet haben. In seinem Grußwort vor den rund 120 Teilnehmerinnen und Teilnehmern führte GPA-Landesvorsitzender Bernhard Seidenath in das Zukunfts- und Megathema Pflege einführen – und blickte darauf, was der Landtag hier bisher angestoßen hat und

was künftig, auch auf Bundesebene, noch wichtig ist.



In zwei Panels haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Situation in der Pflege näher beleuchtet: im ersten für die ambulante Pflege und die pflegenden Angehörigen unter dem Titel "Wie können wir den wachsenden Herausforderungen begegnen?", mit unserer Bundestagsabgeordneten Emmi Zeulner, der pflegenden Angehörigen Kornelia Schmid und Achim Uhl, dem Präsidenten des Landesamtes für Pflege als Experten,

moderiert durch Dr. Christian Alex, den Ehrenvorsitzenden des GPA (mit Mikrofon).



Seidenath.

us dem Fachkräftemangel" diskutierten die frühere Bayerische Pflegeministerin Christa Stewens, der Bundestagsabgeordnete Erich Irlstorfer sowie der Präsident der Vereinigung der Pflegenden in Bayern, Georg Sigl-Lehner, untereinander und mit den anwesenden Expertinnen und Experten. Moderator war GPA-Landesvorsitzender und Vorsitzender des Ausschusses für Gesundheit und Pflege im Bayerischen Landtag, Bernhard



Eine Standortbestimmung für die Situation der Pflege nahm in der Folge unser Bayerischer Pflegeminister Klaus Holetschek vor, der sich ebenfalls der intensiven Diskussion mit den Teilnehmenden stellte. Der Pflegekongress am 11. März 2023 hat, da waren sich die Landesvorsitzenden von GPA, CSA und Senioren Union, Bernhard Seidenath, Dr. Volker Ullrich und Franz Meyer, ein extrem wichtiges Thema

behandelt! Denn am Umgang mit den Vulnerablen, den Pflegebedürftigen, zeigt sich die Humanität unserer Gesellschaft! „Wir sind ethisch verpflichtet, alle Register zu ziehen, um die Situation zu verbessern und so gut wie möglich zu gestalten! Danke an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer - und an Annika Trautner und ihr Team in der CSU-Landesleitung für die hervorragende Organisation!“, erklärte Bernhard Seidenath.

[Hier](#)  finden Sie unsere Pressemitteilung im Nachgang zum Pflegekongress.